

**LOCAL | Actos**

## **Convocada una concentración ciudadana contra la marcha de Priego de las Hijas de la Caridad**

**Tendrá lugar el próximo lunes, 18 de julio, en el Compás de San Francisco**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Viernes 15 de julio de 2011 - 11:23



El compás de San Francisco acogerá el próximo lunes, 18 de julio, a partir de las nueve de la noche, una concentración ciudadana contra la marcha de nuestra localidad de las Hermanas de la Caridad de San Vicente de Paúl, actuales regentes de la Fundación Mármol.

Desde que se conociera la noticia, han sido numerosos los vecinos de Priego que se han interesado por este tema, llegando incluso a convocar una concentración de manes espontánea el pasado lunes en las puertas de

la parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, en la que se inició una recogida de firmas para solicitar que las Hermanas de la Caridad continúen en Priego, concentración en la que los manifestantes solicitaron ser recibidos por el responsable eclesiástico del patronato Fundación Mármol para recibir una explicación sobre los motivos de esta marcha.

Según el escrito remitido por la Asociación de la Medalla Milagrosa de Priego de Córdoba (publicado en la sección de opinión de Priego Digital), la edad de las religiosas que aún siguen en nuestra localidad, puede ser una de las causas que argumentan su “obligada” marcha, de ahí que soliciten a la dirección de las Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl, que “recapaciten” ante lo que consideran una “injusticia”, pidiendo al pueblo de Priego y sobre todo a las personas que se sientan identificadas con las Hermanas de la Caridad, que se unan a la concentración prevista para el próximo lunes.

Cabe recordar que fue en 1956 cuando un grupo de religiosas de Hijas de la Caridad de San Vicente de Paúl se hicieron cargo de la Fundación Mármol, nombre dado en honor de la familia Mármol que había hecho unas donaciones para la creación y mantenimiento de un hogar para la atención de las personas mayores. Años más tarde y una vez consolidado el proyecto, las Hijas de la Caridad pusieron en marcha una serie de talleres de canto, confección, bordados, taquigrafía y mecanografía por los que pasaron un gran número de prieguenses.

En la actualidad, la Hermanas de la Caridad tienen entre sus principales ocupaciones la atención a los ancianos de la residencia, realizando visitas a domicilio, tomando parte en misiones, campañas y proyectos en beneficio de los más pobres, inmigrantes y personas necesitadas, son olvidar su labor pastoral a través de la Asociación de la Mellada Milagrosa y conferencias de San Vicente de Paúl.